

# Für neue Könige der Sportschützen Kastl durchweg die erste Regentschaft

**Kastl bei Kemnath.** (rwo) Die Kastler Sportschützen haben neue Würden-träger. Im gut gefüllten Schützen-saal berichtete Sportleiter Lukas Haberkorn von annähernd 80 Teil-nehmern, die am diesjährigen Kö-nigsschießen – dem eigentlichen Höhepunkt im Vereinsjahr – teilge-nommen hatten.

Dabei entfielen in etwa jeweils ein Drittel der Teilnehmer auf Schützen, Damen und Jugendliche. Haberkorn dankte allen Helfern für den reibungslosen Ablauf sowie den Startern für deren starke Teilnah-me.

Die Krönung der neuen Würden-träger nahm Haberkorn anschlie-ßend mit seinem Stellvertreter Mi-chael Buchbinder vor. Mit Span-nung wurde die Bekanntgabe er-wartet, zumal sich alle neuen Wür-den-träger das erste Mal über die Regentschaft freuen durften. Neuer Schützenkönig ist mit einem 82,4-Teiler Peter Lauterbach. Andre-as Nickl (213) sowie Hubert Putzer (295) stehen ihm nun für ein Jahr als Ritter zur Seite. Den Titel der Schützenliesl sicherte sich Christ-i-na Meier mit einem 236,2-Teiler. Ih-re Stellvertreterinnen sind Lena Stahl (262) und Edeltraud Haber-



**Die neuen Würden-träger der Kastler Sportschützen: Jugendkönigin Lilly Haas, Schützenkönig Peter Lauterbach und Schützenliesl Christina Meier (vorne von links) mit ihren Stellvertretern sowie den Sportleitern Lukas Haberkorn (hinten links) und Michael Buchbinder (hinten rechts).**

Bild: rwo

korn (398). Auf Anhieb wurde Lilly Haas bei ihrer ersten Teilnahme mit einem 425,6-Teiler Jugendkönigin. Ihr folgen Laurice Kolek (532) und Lucas Raps (631). Den neuen Wür-den-trägern wurden von den schei-

denden Regenten die Königskette überreicht, zudem wurde ihnen eine Ehrenscheibe ausgehändigt. Die Adjutanten erhielten jeweils eine Wurst- beziehungsweise Semmel-kette.